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Aos (17) dez dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, estando 
sendo realizadas as sessões ordinárias nesse segundo semestre na 
modalidade hibrida – presencial e remota, com as presenças dos senhores 
vereadores; Antônio Holanda, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Holanda 
Filho, Francisco Sales, Galba Novais Netto, Ib Breda, Kelmann Vieira, Luciano 
Marinho, Lobão, Simone Andrade, Siderlane Mendonca, Slvania Barbosa e 
Ronaldo Luz. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador Vereador 
Cleber Costa faz referência ao setembro amarelo, onde o mesmo foi criado 
para dar atenção as pessoas com vulnerabilidade a depressão, dentre outros 
transtornos mental. Em seguida passa a discorrer os números de suicídios, 
em tempo que destaca a falta de estrutura municipal voltada para essa 
temática. Diz que temos que buscar a realização de ações para atender esse 
público, ressaltando a necessidade da criação de mais CAPS, bem como a 
criação de um Conselho voltado para essa questão, junto a métodos 
preventivos e a assistência também ao paciente que teve pôs tentativa de 
suicídio. Por fim parabeniza o trabalho do CAVIDA (Centro de Promoção a 
Saúde, Educação e Amor a Vida), que presta serviço as pessoas depressivas 
dentre outros transtornos. Segundo orador vereador Francisco Sales com 
indignação passa a discorrer sobre mais um novo mapa divulgado pela 
BRASKEM do caso Pinheiro e bairros adjacentes que inclui mais 800 famílias 
na área de risco, onde é necessário um laudo conclusivo para levar 
tranquilidade à população local. Diz que esses bairros estão sem atenção 
devida e não estamos vendo o Prefeito, nem o Governador tomar atitude para 
resolver essa questão, que atinge a vida da população da localidade como um 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
todo. Em aparte vereador José Márcio Filho diz que de fato e lamentável o 
desastre citado no Bairro de Bebedouro e a divulgação de mais 800 famílias 
afetadas, leva a população local a uma total insegurança. Em seguida discorre 
sobre a importância do envolvimento dessa Casa Legislativa a essa questão 
cobrando da BRASKEM um posicionamento junto a todas a demandas que a 
mesma causou as famílias afetadas, ressaltando também a importância de 
uma CEI para esse fim. Retornando orador entende que esse problema só 
vai ser sanado em anos e essa Casa tem que acompanhar todas as ações da 
Braskem e assim sendo solicita uma Comissão permanente para cobrar da 
empresa as devidas providencias junto a essas famílias e as providências no 
local para não causar mais danos. O Presidente em exercício fala que apoia 
comissão permanente e que através da mesma podemos ver de forma devida 
se podemos provocar o MP dentre outros órgãos para buscarmos respostas. 
No Prolongamento do Expediente não houve . Feita chamada para Ordem 
do Dia foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias; Projeto de Decreto Legislativo 9/2020, do vereador Luciano Marinho, 
protocolo 740/2020, em primeira discussão; Indicação 006/2020 do vereador 
Samyr Malta, protocolo 09020005/2020 em discussão única; Indicações 
201,202 e 203/2020 da vereadora Simone Andrade, protocolos; 09070006, 
09080005 e 09110001/2020 em discussão única; Indicações 31, 32/2020 da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolos; 09080007, 09080006/2020 em 
discussão única; Moção de Repúdio do vereador Francisco Sales, protocolo 
09090003/2020 em discussão única. Nesse momento e realizada novamente 
a chamada dos senhores vereadores, assim constatada a falta de número 
legal para continuar deliberando a pauta da Ordem do Dia. No Expediente 
Final, O Presidente em exercício comunica que logo após o término dessa 
sessão, iremos receber nesse plenário alunos da instituição CESMAC, onde 
os mesmos querem tratar sobre a solicitação de descontos nas mensalidades, 
nesse tempo de pandemia. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para próxima terça feira em horário 
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regimental. Maceió 17 de setembro de 2020 - João Antônio Leite de Cerqueira- 
Chefe de Divisão e Redação de atas e debates. 
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